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TERCERA ENTREGA
Martes 22 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación
Programa: Seis en Punto
Conduce: Salvador Zamora
Tema: Cartas de Amor a Nicaragua
Fabio Gadea Mantilla mencionó que los mismo diputados con su actitud están demostrando que la creación 
de la Superintendencia de Servicios Públicos obedece al deseo de crear nuevos elefantes blancos, pero 
ahora politizados y partidizados convenientemente. “Lo están demostrando, desde luego que algunos están 
lanzándose ya como probables candidatos a ocupar el cargo de Superintendente. Nosotros pensamos que 
de ningún apuro va a salir el usuario si los entes autónomos ENACAL, ENEL y TELCOR se convierten en 
intendencias. No hay ninguna razón para suponer que habrá un trato diferente que favorezca al público o 
que habrá rebaja de tarifas a favor del usuario. Por ningún lado se ven las ventajas que puedan tener estas 
intendencias, como no sea que la de quitarle poder al Ejecutivo y trasladarlo al Legislativo”. 
Gadea indicó que actualmente el Presidente de la República es quien  nombra a los funcionarios tanto de 
TELCOR como de ENEL y de ENACAL, pero la nueva ley pretende que sea la Asamblea Nacional quien 
nombre a esos funcionarios, ya sabemos que la lista que escogerán es la de los diputados. Lo que se ve 
claramente en este proyecto de ley es el deseo de partidizar y politizar entes autónomos que hasta hoy han 
sido, mal que bien, independientes y no han respondido a criterios políticos de ningún partido. No nos 
parece que sea bueno que dos grupos antagónicos partidarios empiecen a negociar los nombramientos de 
cargos que deben de estar en manos de personas profesionales y totalmente apolíticos y menos nos 
parece que los señores diputados estén disputándose desde ya esos cargos. Ellos son diputados electos 
por el pueblo y deben de permanecer en sus cargos sin estar aspirando a nada más que a eso”.
Gadea calificó de gravísimo poner a TELCOR, el ente regulador de las frecuencias radioeléctricas, en 
manos de políticos, porque esa sería una de las peores desgracias que podrían ocurrirle a Nicaragua, pues 
este es un asunto que podría vulnerar grandemente la libertad de expresión, base y fundamento de la 
democracia. “Poner el control de la radio y la televisión en manos de una superintendencia y de un
intendente es introducir un elemento de permanente discordia y malestar tanto por los medios como para el 
Gobierno”, destacó Gadea.

NOTICIAS DE TV

+Pobladores del barrio capitalino Milagro de Dios denunciaron que desde hace varios meses no tienen 
servicio de agua potable e hicieron un llamado a ENACAL para que dé respuesta a ese problema. Por su 
parte la Vicegerente de ENACAL, Salvadora Pacheco, comunicó que el proyecto prometido por el 
Presidente Bolaños no se ha iniciado, porque hubo atraso en el desembolso para esta obra, pero aseguró 
que ya se dio el primer desembolso y que dicho obra se realizará. En cambio Ismael Amador, miembro de 
la Acción Médica Cristiana, indicó que dicho proyecto sólo representa el 14.7% de la población y se 
necesitan 1200 conexiones. (TV Noticias, Canal 2)
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+El CSE juramentó a los Consejos Electorales Municipales del departamento de Managua. (TV Noticias, 
Canal 2)
+El alcalde de Managua, Herty Lewites, dijo que aunque los resultados de las encuestas lo ubiquen como 
candidato a la Presidencia de la República, él quiere ser Vicepresidente de la República. (TV Noticias, 
Canal 2)
+El candidato a alcalde por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro Barrios, se mostró satisfecho con los 
resultados de la encuesta de Borge & Asociados, que lo ubica a la cabeza de los candidatos y dijo que eso 
demuestra que la captación de votos de su candidatura está más allá de la simpatía del PLC. (100% 
Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10)
+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, informó que el Vicepresidente de la Corporación 
del Milenio realizó una breve presentación de lo que ellos consideran es el proceso para tener acceso a 
esos recursos y para eso en primer lugar lo que quieren es que Nicaragua sea socio de los Estados 
Unidos; en segundo lugar que las prioridades de la agenda las fije el país; en tercer lugar se debe de 
realizar un proceso de consulta con diferentes sectores del país; en cuarto lugar debe de haber 
transparencia en el uso de los recursos; y como quinto lugarademás no hay garantía, porque esto es parte 
de un proceso y lo que se obtenga dependerá de lo que se proponga, de lo que se discuta y de que tan 
apropiado están los nicaragüenses de esta propuesta.(100% Noticias)
+Rafael Córdova apuntó que una vez que se definan los candidatos por el APRE los porcentaje de cada 
uno de ellos aumentará significativamente. Por su parte el Precandidato por el APRE “Chanito “ García dijo 
que en el caso de ellos todavía no han escogido al candidato idóneo. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El Ministro del MARENA, Arturo Harding, comunicó que a través de una contabilidad nacional que se 
efectuará en el Banco Central, se pretende tener contabilizado los activos ambientales renovables y no 
renovables que existen en el país. (100% Noticias)
+Edén Pastora comentó que en la encuesta de M&R Consultores no aparece con puntaje, porque no fue 
incluido dentro de los candidatos, pero que para la próxima encuesta él saldrá en el primer lugar. (100% 
Noticias)
+El ex subdelegado de Migración y Extranjería de la Delegación de Peñas Blancas, Juan Somoza 
Rodríguez, se presentó al Juzgado 1ro de la Labor de Managua, para demandar que lo reintegre a sus 
labores, porque, según él, no existe ningún motivo para que lo hayan despedido. (100% Noticias)
+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, consideró que el Ejecutivo envió un presupuesto ajustado al 
programa que se tiene con el FMI y es inoportuno modificarlo, porque se debe de ser más consecuente con 
la nación y con los programas con los que se han comprometido a nivel nacional. (Noticias 12, Canal 12)
+La doctora Ileana Pérez mencionó que todavía no ha recibido ninguna notificación de haber sido 
nombrada Magistrada por Chontales. Pérez dijo estar preparada profesionalmente para dicho cargo y lo 
calificó como un buen regalo. (Bolsa Visión, CDNN)
+El jefe de campaña del PLC, Francisco Aguirre, declaró que la operación de Arnoldo Alemán no tiene que 
ver nada con ninguna negociación y como miembro del CEN estaría enterado si existe ese tipo de 
negociación. (Noticiero Independiente, Canal 8)


